



Abtauchen 2023

Mit dem 1. Tauchsportclub Pforzheim

Abtauchen 2023

Der Baggersee Mittelgrund in Leopoldshafen war unsere Basis 2023 um gebührend und gechillt unser Abtauchen zu feiern.

Elf Clubfeunde haben sich für das spätsommer Wasser entschieden und fünf Freunde aus dem Club blieben an der frischen Luft bei herrlichem Wetter und herbstlicher Sonne.



Abtauchen 2023

Im Wasser hatten wir je nach Tiefe zarte 17°C im Schnitt, gute Sicht und der eine oder andere hatte Tolles erleben dürfen. Die beiden Tauchteams Charlotte mit Fiona und Elke mit Dore beatmeten auf 7m ein neu gelegtes Geäst im See als ein Wels sich in seiner Eigentumswohnung gestört fühlte und sich heimlich davonschleichen wollte. Aber nicht ohne dass Dores Radar ihn bemerkt hat. Was ein beeindruckendes Tier!



Abtauchen 2023

Es gab auch eine Männergruppe von vier motivierten Tauchern, die sich forellenartig an die Steilwand wagten und mit Tauch-Babo Thilo durch den See torpedierten - bis zur Stelle, an dem sich die Frauenteam schon aufhielten. Es entstand ein wildes Gemenge. Dabei trennte sich die Spreu vom Weizen und ein Mitglied der Männergruppe musste an der Wasseroberfläche ans Ufer paddeln, und dort auf eine zweite Chance warten. Den Namen halten wir geheim, aber es war der mit der roten Kappe.



Abtauchen 2023

Das erfahrene Team mit Renate, Helmut und Heinz zogen elegant und geschmeidig im Rausch der Tiefe durch die Gewässer. Der verlorene Taucher aus dem Männerquartett empfing sie am Ausstieg.

Es gab viele Ochsenfroschkaulquappen. Der eine oder andere musste der Natur folgen und eine fangen. Die Riesenbabys sind, auch wenn wir sie hier nicht brauchen bei uns, irgendwie beeindruckend.



Abtauchen 2023

Die Überwassergruppe hat es sich derweil in der warmen Herbstsonne gemütlich gemacht und bei schönem Wetter schöne Dinge gemacht.

Gegen 12:00 Uhr waren dann alle aus dem Wasser und haben sich am Tisch eingetroffen. Wir hatten vom Clubheim einen Tisch, Bänke und Getränke mitgebracht. Das Essen reichte von Kuchenbuffet bis Knabberzeug. Jeder hatte was beigesteuert. Zum Glück hatte Charlotte Kaffee und Glühwein mitgebracht. Hätte Sie Geld dafür verlangt wären locker 5€ pro Tasse möglich gewesen.



Abtauchen 2023

Gegen 15 Uhr waren die meisten gefresht und haben sich langsam auf den Heimweg gemacht. Der harte Kern blieb noch gemütlich sitzen. Ihre Heimkehrzeit ist nicht bekannt. Man munkelt es war noch bis weit nach Bonanza...

Das Abtauchen war ein weiterer schöner Event von unserem Tauchclub. Schön, dass jeder hier seinen Buddie findet und auch neben dem Wasserglück immer Zeit für ein gutes Getränk ist.

Bis bald und liebe Grüße Euer 1.TSC
Pforzheim

